

平成25年度 1学年通信
 第26号
 発行 大阪府立堺工科高校
 072-241-1401
 1年担任団
 学年主任 下出豊勝

航路

22日～ 基礎学習成績不良者
補習開始
 23日 文化祭実行委員会
 24日 クラブ部長会議

後期スタ3系決定 本日通知

希望を中心に専門系を通知し、後期から学習する科目・内容が決定されました。いずれにおいても工業関係を勉強し、大部分の人が卒業すれば企業で働くことになるので準備段階としての努力が必要です。今回決定において原則変更はできないことになっていきます。いろいろな場面を経験し卒業に向かって進んでください。

高校入学後、専門学科を選択せずに工業科として半年間勉強してきました。予備希望調査の後、夏休みの期間に三者懇談を実施し、最終希望の後、今回のテスト成績を含む前期末成績を参考に、本日最終の決定になる決定通知書を配布させていただきました。保護者の方の確認後、確認届けを提出願います。

最終希望調査を先月末までに実施させていただきましたが、三者懇談の内容が非常に良かったようで、希望人数はひとつの系に片寄るところがなく、ほぼ希望通りに決定できるような数字になりました。

いずれの系で学習しても今後の進路には余り影響はありません。資格としても各系でそれぞれ内容が違いますが、一部の資格は共通して受験できることがあります。

今後、半年間は各系で実習を含む基礎的な内容を学習し、その部分を土曜として2年生では、なお専門的な内容の学習に入っていきます。

2年生では各系において、表の様な選料として系よりもその部分をより深く勉強する選択をするようになります。

系	選料
環境化学システム系	化学分析技術専科
	環境システム専科
機械系	機械技術専科
	機械制御専科
電気系	電気技術専科
	電子制御専科

すると同時にOPEの授業においても説明しながら進んでいくこととなります。

	系人数枠数	希望数
環境化学システム系	80	66
機械系	160	160
電気系	80	88

今回、系が決定されたので来週から工業技術基礎、工業数理基礎の授業はそれぞれの先生から指示がありますので一回目の授業は教室で待機して下さい。

マナーとしての礼儀

体育祭、始業式や卒業式に校歌を歌って始まる事には深い意義がある。その意味とは何なのか考えなければならぬが、けじめの部分もある。集まるとすぐにしゃべる事は礼儀やけじめに反する。礼儀の大切さについて、イタリア人の大学の先生が、日本の心を良く理解している方で、高校生についてこういう希望を述べていました。高校生を受け入れる大学側として高校教育に望むことは礼儀作法をもっときちんと教えてほしい、ということをおっしゃいました。大学生になっても朝、道や廊下であつても挨拶が出来ないものが多い。こんな事もあります。通路のドアを先



6月の末から実施されていた大規模な改修工事と耐震工事がほぼ終了し、外観から見ればクリーム色とエンジ色のきれいな校舎が現れました。

大規模改修と耐震工事

て方法が異なるようにですが、今回教室棟は、柱と柱の間に鉄骨を入れ、縦横の振動に耐える



ような形をとりました。この他にも関係場所の改修や設備等の付け替え等を行い、最終今月中には終了する予定です。

親の労働聞き書き

僕は労働のことを聞いて思ったことがたくさんあります。一つはやっぱり時間の厳しさです。僕は中学の時から遅刻をしていました。ですが仕事は遅刻なんかしていると話にならないと言ったことを改めて実感しました。

一つは仕事のやりがいについてです。好きな仕事に就けたら仕事のやりがいがあると思いませんか。でもいやな仕事でも仕事のやりがいがあると思っています。なぜなら、その仕事をする事で喜んでくれる人がいると思いたからです。最後は挨拶が大切だと思いましたが、やっぱり挨拶をしないと何もかも始まらないと僕は思っています。最後にいろんな困難を乗り越えて仕事をしてお父さんお母さんにと感謝しています。

【夏休みの学年課題から原文】